

Lies den Text und markiere: Was ist richtig (R), was ist falsch (F)
Прочитай текст и отмечай: верно или неверно.



Jungen bekommen mehr Taschengeld als Mädchen

Kinder in Deutschland sind Taschengeld-Milliardäre: Jungen und Mädchen im Alter von vier bis zehn Jahren bekommen etwa 100 Euro Taschengeld und Geldgeschenke im Jahr. Jugendliche im Alter von 10 bis 13 Jahren bekommen etwa 654 Euro im Jahr.

Jungen bekommen mehr Geld als Mädchen. Diese bekommen im Monat 17 Euro, Jungen dagegen 20 Euro.

Die Kinder kaufen oft Kekse, Süßigkeiten und Kaugummi, aber auch Zeitschriften, Comics und Eis.

Viele Kinder im Alter von 6 bis 9 Jahren haben ein Smartphone. Kinder lesen nach wie vor gern Bücher und Zeitschriften. Sie spielen digitale Spiele oder chatten mit Freunden. 50% aller Kinder spielen mit einer Spielkonsole oder auf dem Tablet. Die Jugendlichen von 10 bis 13 Jahren verschicken SMS oder WhatsApp-Nachrichten. Mit Freunden gehen sie nicht nur ins Kino, sondern treffen auch auf Social-Media-Plattformen wie Facebook.

0. Kinder in Deutschland bekommen wenig Geld.
1. Kinder haben mehr als 100 Euro Taschengeld im Jahr.
2. Jungen bekommen weniger Geld als Mädchen.
3. Kinder spielen oft Computerspiele.
4. Kinder essen gern Süßigkeiten.
5. Kinder lesen keine Zeitschriften.
6. Die Hälfte aller Kinder spielen auf dem Tablet.
7. Jugendliche treffen ihre Freunde nur im Internet.
8. Jugendliche mögen Nachrichten-Apps.

